

生徒・保護者・先生・企業役員による四者面談 - 産業人が高校2年生に助言 -



埼玉グランドホテル深谷にて 2月12日(土)

熊商では毎年、就職を希望する2年生を対象に、埼玉県教育委員会が主催する四者面談を行っています。

将来の進路実現に役立つ貴重なアドバイスを、県内企業のトップの方から、個別に1時間近くいただくことができます。

生徒はもちろんのこと、保護者や教員にとっても、社会人として必要な知識やマナーなど貴重なアドバイスをいただくことができました。

地域に根ざし、地元や近隣の企業を大切にしている本校にとって、より一層深いつながりを持つことができました。

進路懇談会の開催

- 卒業生が1・2年生にアドバイス -

本校を卒業し、大学・専門学校や企業などの各分野で活躍している先輩を招き、1・2年生に自分の体験を語ってもらう進路懇談会が2月9日(水)に行われました。

生徒は、自分が希望する進路により、大学や専門学校、企業など分野別に分かれ各会場で直接先輩の体験談を聞きました。大学、専門学校の授業や生活の様子、企業で働く様子を生のまま聞くことができました。特に、進路実現に向け、高校3年間に何をなすべきかを熱く語る先輩の声に、生徒は一生懸命メモをしていました。

生徒が就業体験3日間

- 販売士検定も受検 -

2月中旬より、流通コース所属の2年生を対象にインターンシップ(就業体験)が実施されました。熊谷市内にある、販売・サービス・美容・保育・製造の各分野の企業に協力をいただきました。

3日間の就業体験は就職を希望する生徒にとって、実社会をのぞき、卒業後の進路を具体的に考えるよい機会となりました。



協力企業 (敬称略)

- | | | |
|-----------|----------|---------------|
| (株)八木橋 | スダナ保育園 | (株)スポーツオーソリティ |
| (株)サティ熊谷店 | 荒川幼稚園 | (有)Yamagiwa |
| (株)ベルク熊谷店 | 美容室オカゼリ | (株)東工業 |
| 広瀬店 | (株)ビーエリア | くまがや農業協同組合 |
| 赤城店 | (株)東鳳閣 | |
| 上之店 | | |



県大会出場!! 卓球部

くまがやドームで行われた新人大会県北予選において、シングルス・ダブルス・学校対抗戦の3つの部に出場した卓球部が、県大会出場を果たしました。

県大会出場

シングルス	ダブルス	学校対抗戦
黒川 元	柳沢 徹・布河谷 淳組	男子チーム
安野 優希	黒川 元・海老沼周平組	女子チーム
星 七光	新 莉奈・安野 優希組	
	星 七光・堀口 未暉組	

持てる力を発揮 柔道部

県武道館で行われた全国高校柔道選手権県予選において、女子柔道部が健闘しました。団体戦・個人戦を問わず持てる力を存分に発揮することができました。

女子 団体戦

- 熊商 対 大井高 (3-0)
- 熊商 対 市立川越高 (2-0)
- 熊商 対 桶川高 (1-2)

女子 個人戦

- (各体重級にて)
- 小池 明 (第3位)
- 志村 成美 (第3位)

がんばる熊商生

地区大会・県大会で活躍する!

熊谷運動公園で行われた北部地区・硬式テニス学年別大会において、1年生・ダブルスの部(参加数約90組)に出場した女子硬式テニス部の2ペアが、ベスト4・ベスト16に入る活躍をしました。

ダブルス	
木村みさき・原 彩夏組	(ベスト4)
菅野佑里亜・吉野 莉央組	(ベスト16)

北部硬式テニス学年別大会

さいたま緑のトラスト写真コンクール 入賞 = 写真部 =

『第11回さいたま緑のトラスト写真コンクール』において、写真部1年生2名の作品が佳作に選ばれました。



「精一杯」
佳作 佐野 祐那



「どこまでも高く」
佳作 石川 一樹

トラック初荷式パレード

1月4日(火)、地元熊谷市内のJFE建材様からのご依頼で、2011年の初荷式の楽隊として、吹奏楽部が演奏を披露しました。

この行事は、昭和の時代から続く伝統あるものです。新春の青空の下、トラックやトレーラーの列が目的地へと出発していきました。



3月の主な行事

- 3日(木) 学年末考査(～9日)
- 5日(土) 卒業式
- 18日(金) 入学許可候補者説明会
- 24日(木) 終業式
- 25日(金) 学年末休業

